
平成２９年９月県議会定例会質問（一般）要旨 （９月２７日）

２－１

民進党・県民連合 ２３番 佐 久 間 俊 男

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 医療関連産業の推進体制について 商工労働部長 医療関連産業集

積推進室

１ 県は、海外展開している県内企業を医療関連産業の育成

・集積にどのようにいかしていくのか尋ねたい。

２ 県は、医療機器の研究開発に対する支援をどのように進

めるのか尋ねたい。

３ 県は、ふくしま医療機器開発支援センターの運営をどの

ように強化していくのか尋ねたい。

二 県立工業高等学校の人材育成について 教 育 長 教 育 庁

県教育委員会は、県立工業高等学校において、本県が成長

産業と位置付けた分野で活躍できる人材の育成にどのように

取り組んでいくのか尋ねたい。

三 消防団が行う水防活動について 土 木 部 長 河 川 整 備 課

県は、消防団が行う水防活動について、どのように情報発

信していくのか尋ねたい。

四 障がい者施策について 知 事 障がい福祉課

障がい者への差別を解消し、障がい者が夢や希望の持てる

社会の実現にどのように取り組んでいくのか、知事の考えを

尋ねたい。

五 性感染症対策について 保健福祉部長 健 康 増 進 課

県は、性感染症対策にどのように取り組んでいるのか尋ね

たい。



２－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

六 子どもの貧困対策について こども未来局長 こども・青少年

政策課

県は、子どもの貧困に関する実態調査の結果を踏まえ、ど

のように取り組んでいくのか尋ねたい。

七 健康長寿の取組について 保健福祉部長 健 康 増 進 課

県は、市町村の健康づくり事業をどのように支援していく

のか尋ねたい。

八 東京オリンピック・パラリンピックについて 文化スポーツ局 ス ポ ー ツ 課

長

１ 子どもたちの東京オリンピック・パラリンピックに対す

る関心を高める取組が重要であると思うが、県の考えを尋

ねたい。

２ 県は、東京オリンピック・パラリンピックに向け、トッ

プアスリートの育成にどのように取り組んでいるのか尋ね

たい。


